

COMARCAS DE CUENCA - San Clemente

Llanos Castellanos afirmó que la Junta está estudiando fórmulas para mejorar la seguridad en los municipios de cara al verano

Administraciones Públicas conoció las mejoras en la Casa Consistorial

La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, visitó los pasados días San Clemente, para conocer las mejoras llevadas a cabo en el ayuntamiento gracias a las inversiones del Programa de Casas Consistoriales, que es, junto al Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL), una de las principales medidas puestas en marcha por el Gobierno regional para ayudar económicamente a las entidades loca-

En concreto, el Ayuntamiento de San Clemente ha recibido 120.000 euros para la adquisición de mobiliario, una ayuda que será sufragada por la Junta en cuatro anualidades (de 2004 a 2007). Para este año 2005, el Programa de Casas Consistoriales está dotado con una partida cercana a los 4.800.000 euros, lo que permitirá que varios ayuntamientos de Castilla-La Mancha puedan llevar a cabo mejoras en sus dependencias municipales tanto con obras de rehabilitación o de construcción de edificios de nueva planta, como con la adquisición de equipamiento o de mobiliario.

Acompañada por el alcalde de San Clemente, Emilio Rubio, la consejera recorrió las dependencias municipales para conocer cómo se está invirtiendo esta ayuda, y aprovechó su visita para saludar personalmente a los trabajadores del ayuntamiento, incluida la plantilla de la Policía Local que vela por la seguridad en el munici-

Precisamente la seguridad fue uno de los asuntos tratados por la titular de Administraciones Públicas y el equipo de Gobierno de San Clemente, un municipio que en la época estival duplica su población de inmigrantes hasta alcanzar más de 1.500, la mayoría de ellos dedicados a trabajar en las labores del campo como tempore-



La consejera de Administraciones Públicas, Llanos Castellanos, y el alcalde de San Clemente, Emilio Rubio, durante su visita al antiguo Ayuntamiento, que albergará parte de la colección de Antonio Pérez.

"El nivel de seguridad, tanto en San Clemente como en las poblaciones cercanas, es más que aceptable, e incluso están por debajo de la media regional en cuanto a incidencias registradas", recordó la consejera ante las demandas del ayuntamiento, aunque reconoció que hay temporadas en las que los vecinos pueden percibir una mayor sensación de inseguridad debido al aumento de la población.

Para evitar esta situación, el Gobierno regional está "estudiando fórmulas que permitan garanti-

zar el alojamiento, la sanidad, la educación y otros servicios fundamentales para la población inmigrante", tal y como avanzó Llanos Castellanos, para quien estas medidas "redundarán en la seguridad de municipios como San Clemente".

Tras asegurar que hará llegar al presidente Barreda sus peticiones, Castellanos recorrió junto al alcalde y al delegado de la Junta en Cuenca, Juan Ávila, el antiguo Ayuntamiento, que albergará, tras la reforma que se está llevando a cabo, parte de la colección de arte del pintor Antonio Pérez.

Quintanar del Rey

Bienestar Social construye un nuevo Centro de Atención a la Infancia

El consejero de Bienestar Social, nado a los niños de 0 a 3 años. Tomás Mañas, presidió los pasados días el acto de colocación de la primera piedra del futuro centro de atención a la infancia de la localidad de Quintanar del Rey, un nuevo recurso en cuya construcción se invertirán más de 451.000 euros.

Mañas manifestó que el futuro centro es fruto de la colaboración entre dos administraciones, destacando la sensibilidad del alcalde, Alfonso Zamora, por procurar que Quintanar pueda disponer de un recurso moderno desti-

Este nuevo Centro, que tendrá una superficie construida superior a los 800 metros cuadrados en una sola planta, dispondrá de 7 aulas con capacidad para albergar a 98 niños, de los cuales 16 serán bebés de cuna; pudiendo contar también con servicio de

Durante el acto de colocación de la primera piedra, el titular de Bienestar Social puso de manifiesto la necesidad de continuar ampliando la red de centros de atención a la infancia, con el fin de lias "una serie de recursos que facilite la conciliación de la vida laboral y familiar, sobre todo en el caso de las mujeres que es sobre quienes, por tradición, recae de una manera mayoritaria el cuidado de los más pequeños".

Tras el mencionado acto, el consejero se trasladó a la localidad de Pozorrubielos donde asistió a la concesión del premio de Accesibilidad a la alcaldesa del municipio, Ana Gómez del Barco, del que hizo entrega la Fundación En Las Pedroñeras y Mota del Cuervo

Dos nuevos centros de salud realizan la prueba del Sintrom

Los Centros de Salud de las localidades conquenses de Las Pedroñeras y Mota del Cuervo han comenzado a realizar la prueba del Sintrom, con lo que se logra que más de seiscientos pacientes de estas Zonas Básicas de Salud puedan realizarse los controles sin tener que desplazarse a Cuenca.

La Gerencia de Atención Primaria y la Gerencia de Atención Especializada de Cuenca, dependientes del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), están trabajando de forma coordinada en la provincia para la descentralización progresiva del control del tratamiento anticoagulante oral (Sintrom) en las diferentes Zonas de Salud.

Desde primeros del pasado mes de marzo las pruebas se realizan también en los Centros de Salud de Las Pedroñeras y Mota del Cuervo, dos zonas de salud que agrupan a más de 600 pacientes sometidos a tratamiento anticoagulante oral y que en conjunto atienden a 19.961 usuarios de los municipios de Las Pedroñeras, Las Mesas, El Provencio, Mota del Cuervo, Los

Hinojosos, El Pedernosos y Santa María de los Llanos.

Progresivamente ser irá ampliando este servicio al resto de Zonas Básicas de Salud, ya que el objetivo del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SES-CAM) es que se puedan llevar a cabo estos controles en todos los Centros de Salud de la pro-

El fin de la descentralización es evitar desplazamientos a los pacientes, manteniendo la calidad analítica y clínica de las pruebas, tal y como contempla el Plan de Salud de Castilla-La Mancha, que recoge las acciones encaminadas a hacer más cercanos los servicios asistenciales a los usuarios del Servicio de Salud.

El método empleado permite la extracción de una muestra capilar al paciente en el Centro de Salud, su análisis y la transmisión de los resultados al Servicio de Hematología del Hospital Virgen de la Luz de Cuenca, desde donde se remiten a cada centro de salud, por vía informática, las pautas de tratamiento correspondientes en cada caso.

Puebla de Almenara

Tomás Mañas inauguró la nueva vivienda de mayores



Tomás Mañas, junto al alcalde de Puebla de Almenara, Francisco Moreno, en el acto de inauguración de la nueva vivienda de mayores de esta localidad conquense.

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, acompañado por el alcalde de Puebla de Almenara, Francisco Moreno, inauguró la nueva vivienda de mayores, recurso que cuenta con una capacidad para 10 personas.

La Consejería de Bienestar Social ha invertido más de 177.000 euros en la construcción y equipamiento de esta vivienda, que ha sido levantada en una sola planta con una superficie

de 350 metros cuadrados. El nuevo recurso cuenta con 5 habitaciones dobles, todas con baño, además de salas comunes y co-

Durante el acto de inauguración, Tomás Mañas destacó la voluntad del Gobierno de Casti-Ila-La Mancha "de seguir trabajando para conseguir que las personas mayores de nuestra región puedan gozar de un alto nivel de bienestar".